



職員、入居者共にマスク着用、手指消毒とコロナ感染予防を実施しています。写真撮影時、マスクを外せる時は外しています。

お正月の遊び、福笑い♪



# ポポロ四季だより

新年あけましておめでとうございます  
本年もよろしくお願ひ致します

## 新春の絵馬書き

## \* ポポロの森からの年賀状 \*



12月下旬、1月上旬のお誕生日♪

H様、M様、N様、M様誕生日おめでとうございます♪

寒の入りとともに、寒さも一段と厳しくなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。年末年始はゆっくりと過ごされたでしょうか。まだまだ厳しい寒さが続きます、季節の感染症と合わせて体調管理にはしっかりと気がけて参ります。元日のお昼はおせち料理を頂きました、色とりどりで美しくとても美味しかったですね(^)福笑いゲームではたくさんの笑顔が溢れていました♪今年の願いを絵馬に書きました。願いが叶いますように。本年も心豊か穏やかな年でありますように、皆様の今年一年のご多幸をお祈り申し上げます。今年から各個人向けに新聞を発行していきたいと考えています。ポポロの森だよりは、四季だよりと変更し年4回の発行とさせていただきます。ご理解の程よろしくお願ひ致します。

